

ABSTRAK

Performance Test Terhadap Minat Belajar Siswa. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Program Strata Satu Institut Agama Islam Negeri Surabaya. Pembimbing Drs Mahmudi.

Kata Kunci: *Performance Test, Minat Belajar*

Dalam dunia pendidikan terjadi sebuah proses pembelajaran, yakni antara peserta didik dan pendidik. Di sekolah pendidik dituntut untuk menjadikan anak, menjadi manusia sempurna (*insan kamil*). Guru yang profesional adalah guru yang menginginkan pembelajaran yang dilakukannya berjalan lancar dan hasilnya optimal. Untuk itu ketika melakukan pembelajaran di kelas ia Menggunakan evaluasi yang tepat dan mempersiapkannya dengan matang. Melalui proses belajar siswa diharapkan mempunyai minat yang sangat tinggi dan mampu mengembangkan potensi serta kreativitas berfikirnya dengan penggunaan evaluasi bentuk *Performance Test*.

Dari latar belakang di atas, muncul rumusan masalah yang dapat diangkat:
pertama Bagaimanakah penggunaan *performance test*
Drajat Lamongan, *kedua* Bagaimana minat belajar sis
Drajat Lamongan, *ketiga* Adakah korelasi penggunaan *performance test* terhadap
Lamongan, *keempat* Seberapa
besar korelasi penggunaan *performance test* terhadap minat belajar siswa di MA
Lamongan.

Adapun penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Dan populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa . Kemudian mengambil perwakilan sampel dari kelas X yang berjumlah 53 siswa yang diambil dengan menggunakan teknik *Proportional Stratified Quota Random Sampling*. Kemudian dalam mengumpulkan data, peneliti menggunakan teknik pengumpulan data yang berbentuk observasi, wawancara, dokumentasi dan penyebaran angket. Analisis data yang

Berdasarkan hasil analisis data statistik dengan prosentase dan perhitungan (*product moment*) dengan hasil $r_{xy} = 0.670$ dan dari hasil signifikan $5\% = 0,279$ dan $1\% = 0,361$

Berarti Penggunaan *Performance Test* terh
07 Sunan Drajat Lamongan terdapat korelasi.

KATA PENGANTAR



Puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan berbagai macam rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi sebagai salah satu syarat penyelesaian program sarjana pendidikan agama Islam yang berjudul "**Korelasi Penggunaan Performance Test**

Drajat Lamongan". Sholawat dan salam penulis haturkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang telah membimbing kita *min adz-dzulumati ila an-nur*.

Penulisan skripsi selain sebagai persyaratan akhir dari program sarjana Pendidikan Agama Islam, juga sebagai tolak ukur refleksitas keprofesionalan penulis sebagai calon tenaga pengajar. Penulisan skripsi ini tentu melalui proses kreativitas yang didukung oleh berbagai pihak yang terkait. Untuk itu, dengan segala hormat penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. A
2. Bapak Prof. Dr. H. Ali Mudlofir, M.Ag., selaku Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Bapak Drs. H. Syaifuddin, M.Pd.I selaku Ketua Jurusan PAI dan Bapak Rubaidi M.Ag selaku Sekretaris Jurusan PAI.

4. Bapak Drs. Mahmudi, Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memeriksa, mengoreksi, dan memberikan masukan-masukan atas skripsi yang penulis kerjakan, guna memberikan bimbingan hingga skripsi ini selesai.
5. Bapak Drs, Sutopo, S.Pd, M.Pd.I selaku Kepala Sekolah M
Drajat Lamongan terima kasih atas arahan dan izinnya untuk mengadakan penelitian. Danguru-guru terkait dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa kami sebutkan satu persatu, yang telah memberikan bimbingan, arahan serta dorongan juga telah meluangkan waktunya untuk melakukan penelitian hingga skripsi ini selesai.
6. Seluruh Dosen dan karyawan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya yang telah mencurahkan tenaga pikiran untuk melayani dan mendidik kami selama mengikuti perkuliahan.
7. Ayah tercinta, bunda tercinta dan kakak tercinta, yang memiliki peran sangat penting dan tak terhingga, sehingga rasanya ucapan terima kasih ini tidaklah cukup untuk menggambarkan wujud penghargaan yang telah kalian berikan.
8. Seluruh teman seperjuangan yang telah mendukung dan mendoakan.

Semoga apa yang mereka berikan dapat menjadi amal ibadah, apapun bentuknya pemberian itu semoga Allah SWT yang membalasnya dengan *rahman rahim-Nya*. Amin.

Besar harapan, bahwa skripsi ini dapat bermanfaat untuk pembaca pada umumnya dan pada khususnya bagi penulis juga M

Lamongan, yang menjadi tempat penelitian. Penulis menyadari bahwasanya skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu kami mengharapkan saran dan kritiknya yang membangun dari segenap pihak untuk perbaikan kualitas skripsi ini. Semoga Allah senantiasa memberikan rahman dan rahim Nya kepada kita semua.

Amin yaa rabba al-' alamin.

Wallahul Muwaffiq Ila Aqwa Miththariq

Surabaya, 6 Mei 2013
Penulis,

D31209023

